



Universidad

Investiga I+D+I fomenta la ciencia entre los jóvenes

A.N.

El programa Investiga I+D+I fomenta el interés por la investigación, la tecnología y la innovación. Esta iniciativa, organizada por la Fundación San Patricio y en la que colabora Banco Santander –a través de su División Global Universidades–, ha celebrado su quinto congreso.

Esta jornada contó con la participación de cien alumnos de cuarto de la ESO de once comunidades autónomas –seleccionados entre los más de mil estudiantes de cien centros educativos en el programa

Investiga I+D+I–.

En este congreso, los jóvenes escolares expusieron sus investigaciones relacionadas con la terapia celular, la energía solar de concentración, observación

aeroespacial de la tierra, el grafeno y biodiversidad y extensión de las especies. El premio para los autores de las mejores propuestas presentadas en esta edición será la oportunidad de conocer a lo largo de una semana el funcionamiento de un centro de investigación nacional y acudir al II International Youth Scientific Congress (en el que participan estudiantes de países de la Unión Europea y Suramérica).

El Congreso Investiga I+D+I cuenta con el apoyo de Banco Santander. En la actualidad, Santander Global Universidades mantiene más de 1.000 convenios con universidades y centros de investigación de todo el mundo.

100

alumnos

participaron en la V edición del Congreso

100

centros

educativos se inscribieron en el programa